



Instituto Nacional

Rectoría

Acta de Reunión de Jefes de Departamento.

Lunes 27 de abril de 2015.

Inicio: 11:30

Termino: 13:40

Tabla:

1. Lectura del acta anterior
2. Temas de Rectoría
3. Temas de Inspectoría
4. Temas de Vice Rectoría de Extensión
5. Temas de Vice Rectoría Académica
6. Varios.

1. **Lectura del Acta anterior:** Las luminarias que se reemplazan son 100, se especifica que no habrá Libreta de Comunicaciones, y que los docentes que visitan el establecimiento son de la OEI.

2. **Temas de Rectoría**

El Rector resalta la actividad de la semana del libro, especialmente la Feria de Libro, y la organización del departamento de Lenguaje. Inspectores Mendoza y Verdugo se une a este reconocimiento. Tecnología señala que también se hizo una actividad de Artes que hay que reconocer.

Se informa de reunión con CEPAL, y se informará sobre agenda de trabajo

Reunión con Directora de Educación, donde se ven diversos temas, entre ellos la aprobación de un área de Mantenimiento.

Se reciben aportes de Tecnología para la Cuenta Pública, lo que se incorporará a este documento.

Se informa visita de la Superintendencia de Educación por fiscalización, se felicita a UTP por revisión de SEP y hay observaciones en infraestructura que se han remitido a la DEM. Los supervisores se manifiestan gratamente impresionados.

3. Temas de Inspectoría

Se informa que en la visita de la Superintendencia solo se piden algunos libros al azar y se solicita recordar que los libros deben estar llenos, inspectoría está revisando e informado a los profesores en los casos que detecten.

Se informa problema de salud con el profesor Ayala, que está hospitalizado, y preocupan algunas licencias médicas.

Se pregunta por el acceso a los libros en jornada alterna, el Inspector González solicita se coordine con el Inspector General de la Jornada respectiva, y se informa de Libro de Clases encontrado en la basura, por lo que solicita recordar estos cuidados.

El martes 28 hay una visita de Departamento de apoyo de la DEM para inspecciones de la Superintendencia y se hará una revisión de libros y de otra documentación.

Los Textos escolares están repartidos y se han encontrado textos quemado o en la basura, lo que es preocupante. Los que faltan se están solicitando al Ministerio. Lenguaje solicita contar con Libros para los profesores. Tecnología indica que es preocupante el desperdicio de recursos del Estado y que a lo mejor, simplemente no hay que solicitar estos textos.

Se han citado apoderados por casos de atrasos reiterados por parte de algunos alumnos o por casos puntuales.

4. Temas de Vice Rectoría de Extensión.

Se informa de alumno Aguilar de 4to Medio Ñ por clasificación de alumnos a Olimpiadas de Informática en Kazakhstan.

Martes 28 se celebra la Feria de Tecnología y se ha solicitado se informe a los padres de la participación de alumnos, la que se inicia a las 10:00 hrs. en la plaza de la ciudadanía.

Departamento de Física solicita 3 horas para taller, las que son aprobadas.

Se ha solicitado a Administración la compra de elementos para Talleres vía SEP y fondos de Revitalización.

El 18 de mayo se realizara la muestra itinerante de Filosofía.

La fecha del Primer congreso de Educación y Patrimonio en La Serena cambia para el 9, 10 y 11 de junio.

El 30 de abril hay Olimpiadas de Matemática y se pide al Departamento confirmar su participación. El Jefe de Departamento resalta su participación en el área de Extensión, y que hay una serie de deficiencias que se presentan para el correcto funcionamiento de la Academia de Matemática, como recursos para monitores, materiales, vehículo, refrigerios, conectividad y otros. Y que se funciona sobre-exigidos con el apoyo de ex alumnos. El VR de Extensión solicita se recuerde a la Dirección de las actividades que se realizan y se canalicen a través de los conductos regulares. Los recursos ya se han solicitado, y se espera contar con lo necesario. Filosofía recuerda los orígenes del área de Extensión e insiste en la necesidad de aclarar el equipo y su rol. El inspector Mendoza recuerda que

hay profesores que tiene horas asignadas para Academias y que históricamente no se ha pagado a los ex alumnos que apoyan en academias.

Se recibe a Directora del MIM y se ha elegido al IN para hacer una muestra en el Hall durante el mes de julio.

En reunión de CEPAL se organizará un ciclo de Conferencias cuyo calendario se enviará a los Jefes de Departamento. Considera relación con UNASUR y promover actividad en Mapudungun.

Se representa al Rector en el cierre de la Semana del Libro en una gran ceremonia donde se analiza desde diversos ámbitos la película 2001 Odisea del Espacio. Se une a las felicitaciones a Lenguaje, Artes Visuales y Biblioteca por las actividades realizadas por esta semana.

Artes Visuales informa participación en bienal de Arquitectura y que la semana del 11 al 15 de mayo se realizara la semana de las Artes Visuales y se hará convocatoria a la comunidad Institutana para participar en una exposición en el establecimiento. Se cuenta con el compromiso de la artista Carmen Adúnate y otros, se está trabajando en el programa y actividades, y se informan las más relevantes hasta ahora. Solicita que los Departamentos cooperen con notas para los alumnos que participen en la actividad. El VR de Extensión señala que si es necesario que se envíe una invitación formal de la Dirección, se está disponible si se entregan lo antecedentes.

5. Temas de Vice Rectoría Académica

Se suma a felicitaciones a Lenguaje por la semana del Libro y las actividades de la semana.

Dadas la gran cantidad de acciones que realiza cada Departamento solicita que vayan informando y le cuenten al resto de los departamentos sobre la forma en que abordan sus logros y problemas, presentación que se puede incorporar a esta reunión, para que los departamentos transmitan sus experiencias. Música propone incorporarlo a instancias con todos los Docentes. Religión recuerda que se hizo con anterioridad y que se debe contar con el tiempo necesario. Lenguaje propone que sea en Consejo de Profesores.

UTP

Está pendiente el trabajo realizado por los Coordinadores, que han cumplido, en su mayoría, con esta labor y se estaría presentando el próximo lunes.

Esta semana se enviara el Reglamento de Evaluación en su versión final, y se espera contar el día de mañana con este documento.

Se presenta en detalle el PME que está armado en **calidad de borrador** y aun se reciben observaciones, sugerencias y aportes.

6. Varios

- Se informa de Jornada de Reflexión para el 5 de mayo centrado en Carrera Docente, para lo que se hará cambio de actividades.

- El Profesor Ledesma informa que se cumplen 6 años del programa arriba el NEM y que ha egresado la primera generación desde que se implementó, con un resultado satisfactorio.
- Profesor Ancan retoma solicitud de recursos del Centro de ex alumnos y de carta de Rectoría por autorización a la solicitud de fondos lo que le resulta preocupante. El Rector aclara nuevamente que es el Centro de ex alumnos debe administrar este recinto, y que los recursos solicitados son para cubrir gastos de las actividades con alumnos, y que considera una cuenta publica de los gastos en que se incurre.
- Lenguaje solicita tiempo en la próxima reunión para considerar un espacio para evaluación de la Semana del Libro.